

## 令和5年第4回日高市議会定例会閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

また、一般質問におきましては、市政の各分野につきまして、多数のご質問をいただきましたが、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、努めてまいり所存でございます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつかご報告させていただきます。

はじめに、「災害復旧工事」について申し上げます。

令和元年台風第19号の影響で被災した木橋3橋につきましては、早期完了に向け復旧工事を進めてまいりましたが、10月3日の午後に、久保の下橋は全面開通、新井橋につきましては一部開通の見込みとなりました。

この開通に際しましては、久保の下橋では地元行政区長に参加いただき、渡り初めを行います。

また、新井橋につきましては、早期に通学路としての通行を再開したいとの要望があり、暫定的に歩行者のみの開通となるため、通学路として利用する高麗小学校の児童や、地元行政区長に参加いただき、渡り初めを行います。

残る、新堀橋につきましても、全体の9割程度が完了しており、早期に開通できるよう残りの工事を進めてまいります。

次に、「各地区の体育祭及び文化祭」について申し上げます。

各地区体育祭は、ここ数年、新型コロナウイルスの影響により中止となっておりましたが、本年度は高萩地区を除く5つの地区におきまして、9月下旬から10月中旬にかけて、規模を縮小し、午前中のみで開催で実施いたします。なお、高萩地区では体育祭の代替として、ウォーキングなどのイベントを実施いたします。

また、10月下旬から11月上旬にかけて、6地区全ての公民館で、趣向をこらした文化祭を開催いたします。

多くの市民の皆さんに楽しんでいただきたいと考えておりますので、議員の皆さんにおかれましても、ぜひご参加いただきますようご案内申し上げます。

次に、秋季「ごみゼロの日・クリーン日高市民運動」「道路美化活動」について申し上げます。

市では、10月22日の日曜日に秋季「ごみゼロの日・クリーン日高市民運動」・「道路美化活動」を実施いたします。秋季ごみゼロ運動は、市道などの除草作業を中心とした清掃活動を実施するものでございます。本市の快適な環境づくりを進めるため、各地区の清掃活動に、市民の方々の積極的な参加をお願いしたいと考えております。

次に、「友好都市交流推進事業」について申し上げます。

今年度、スポーツ交流事業を5年ぶりに実施いたします。10月27日から29日までの3日間、日高市内の小学生が友好都市である大韓民国<sup>オサン</sup>烏山市を訪問し、サッカーの親善試合を行う予定でございます。スポーツやホームステイを通して、友情の芽を育て、将来に続く両市の友好親善をより一層深めていくものと期待しております。

なお、今年は、烏山市長並びに烏山市議会議員を、市民まつりにお招きいたしますので、議員の皆様には、ご一緒に歓迎をしていただきたくお願い申し上げます。

最後に、「第10回日高かわせみの里ツーデーウオーク」について、申し上げます。

今年は第10回の記念大会となるため、特別ゲストなどによるステージイベントを再開するなど規模を拡大し、11月25日、26日の2日間で開催いたします。

日高市自慢の清流や紅葉を満喫していただけるよう、2日間で10のコースを

用意しております。ぜひこの機会に多くの方にご参加をいただき、市の魅力を再発見していただければと思います。

なお、事前申込みの期限は、9月1日から11月7日までとなっております。

さて、開花が遅れていた曼珠沙華ですが、ここにきて開花が進み、間もなく真っ赤なじゅうたんを敷き詰めたような状態になると思われます。多くの方に曼珠沙華まつりを楽しんでいただけるよう、心のこもった受入態勢でお迎えしたいと思います。

これからの季節は、朝夕の涼しさも増し、しのぎやすくなってまいります。議員の皆様におかれましては、健康にご留意され、益々ご活躍をいただきますよう、ご祈念申し上げ、令和5年第4回日高市議会定例会閉会に当たりましてのご挨拶といたします。

ありがとうございました。